



Le Septentrion

Réunion statutaire n° 727

Les Jardins du Soubise, le 21 mars 2011

Bonjour à Tous et à Toutes!

En guise d'introduction, le Secrétaire et Brigitte ont ouvert les portes de leur nouvelle maison de Steene. Une nombreuse assistance se pressait dans les salons autour d'une coupe de Jacquart bien sûr et grignotait quelques petits fours du traiteur du coin.

Vers 8h30 le Président donne le signal du départ et nous partons pour les Jardins du Soubise retrouver les autres participants et nos invités, (39) Madame Yon et son adjoint, Mr Doublecourt du Relais des Moères.

Le popotier annonce le repas, à savoir :

Duo de foie gras St André de Joÿ,
Le tournedos sauce forestière avec son Chemin des pélerins rouge,
La gourmandise au chocolat saveur martiniquaise,
Café et mignardises.

L'ordre du jour n'est pas très abondant, nous avons privilégié la discussion car nos épouses et compagnes étaient présentes.

Madame Yon a fait une très remarquable allocution sur les besoins moraux de ses pensionnaires et nous remercie par le don de soi que nous apportons aux pensionnaires du Relais. La prochaine manifestation est prévue le 7 avril entre 14 et 18h pour un goûter, ces dames ont déjà fait le tour des bonnes volontés pour confectionner des pâtisseries et autres crèmes dessert.

Philippe Loock invite madame Yon et quelques personnes du Relais à notre remise de prix du Challenge de Golf le 17 juin prochain.

Nous attendons confirmation des résultats financiers de la Chapelle Carnaval qui fut un franc succès. En attendant celle organisée par notre Club filleul, le Léo Club Force 10 à Bergues.

Le grand prix d'éloquence régional a distingué Martine Zélinka qui défendra les couleurs du Nord et du District 31 à Paris prochainement.

Bernard annonce que le Lions Club International a remis aux sinistrés du Japon la somme de 6 millions de dollars américains. Il y a d'autres misères plus criantes que l'envoi de telles sommes à un pays riche me semble t'il. Espérons qu'il en sera fait bon usage.

Armelle informe ces Dames de la tenue de leur repas annuel "entre elles", si la date initiale était un vendredi 22 avril, je confirme la nouvelle date qui est désormais le jeudi 14 avril, lieu à confirmer.

Bon, voilà, j'ai à peu près fait le tour des points abordés lors de cette soirée. Il y avait beaucoup d'absents pour cause de sports d'hiver ou de croisière, en leur souhaitant de bonnes vacances et de revenir tout bronzé et en pleine forme.

Mes Chers Amis, vous avez désormais un nouveau point de chute pour vos barbecues dominicaux, soyez par avance les bienvenus! Brigitte et moi avons été très heureux de vous recevoir et sensibles aux remerciements en votre nom à tous fait par François.

A la prochaine fois, réunion ouverte, le lundi 4 avril prochain.

Bonne semaine ensoleillée,

Jean-Marie LETRANGE
4 Rue de Arbres
59380 STEENE
+33 3 28 29 08 83
+33 6 37 49 15 15
